



→ ELTERNBRIEF DER SCHULE WARTAU

Schrittweise Öffnung der Volksschule

Geschätzte Eltern
Geschätzte Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat am Mittwoch, 29. April 2020 verfügt, dass ab Montag, 11. Mai 2020 die Schulen in der Schweiz den Präsenzunterricht wieder aufnehmen. Die Kantone sind dabei frei, wie dies geschehen soll. Für den ganzen Kanton St. Gallen gilt, dass eine schrittweise Aufnahme erfolgt. Das heisst, dass der Unterricht in den Schulhäusern in Phase 1, vom 11. Mai bis 5. Juni, nur mit Halbklassen (inkl. Kindergarten) stattfindet.

Beispiel:

In der ersten Woche kommt die erste Halbklassse am Montag, Mittwoch und Freitag zur Schule.

Die zweite Halbklassse kommt am Dienstag und Donnerstag.

In der zweiten Woche umgekehrt: die erste Halbklassse kommt am Dienstag und Donnerstag.

Die zweite Halbklassse kommt am Montag, Mittwoch und Freitag.

Bei Klassen, die aus zwei Jahrgängen (z.B. 1. und 2. Primarklasse) bestehen, besucht jeweils nur ein Jahrgang während den bestimmten Wochentagen die Schule.

Die Lerninhalte des Schulstoffs werden somit von einer Woche auf zwei Wochen ausgedehnt. Alle Fächer finden nach Möglichkeit zu den Zeiten statt, die im Stundenplan ihres Kindes definiert sind. Den genauen Stundenplan erhalten Sie von der Klassenlehrperson.

In der Phase 2, vom 8. Juni bis 3. Juli, soll der Unterricht wieder mit allen Kindern stattfinden.

Hygienemassnahmen haben weiterhin höchste Priorität und sollen weiterhin von allen Personen eingehalten werden. Das besondere Augenmerk liegt auf dem Umgang der Erwachsenen untereinander sowie zwischen Erwachsenen und Kindern. Die wichtigsten Massnahmen sind:

- regelmässiges und häufiges Händewaschen
- der Verzicht auf Händeschütteln
- in Taschentuch oder Armbeuge husten oder niesen
- bei Krankheitssymptomen zu Hause bleiben
- Einhaltung der Abstandsregel von mindestens 2 Metern. Insbesondere zu Erwachsenen (Kinder unter 10 Jahren sollten sich untereinander möglichst normal bewegen können)

Fernunterricht

Der Fernunterricht wird ab 11. Mai eingestellt. Es werden lediglich Hausaufgaben im Rahmen des Präsenzunterrichts in Auftrag gegeben.

Schulbus

Der Schulbus fährt nach Fahrplan. Das heisst, an den Tagen, an denen Ihr Kind die Schule besucht, wird es zu den üblichen Zeiten am gewohnten Ort abgeholt.

Fördermassnahmen, Logopädie-Therapien, Religion und Hausaufgabenhilfe

Diese finden planmässig statt.

Zeugnis

Am Ende des Schuljahres 2019/20 wird ab der 3. Primarklasse ausnahmsweise ein Jahreszeugnis ausgestellt. Die Beurteilung orientiert sich an der Zeugnisnote des ersten Semesters und an allen summativen Überprüfungen, die während des Präsenzunterrichts stattgefunden haben. In der 2. Primarklasse wird im Schuljahr 2019/20 auf ein Zeugnis mit Noten verzichtet. Da ein Jahreszeugnis erstellt wird, wird es in den kommenden Wochen keinen «Prüfungsmarathon» geben.

Betreuungsangebot

Prüfen Sie zuerst, ob Sie selber oder Drittpersonen Ihre Kinder betreuen können, jedoch keine Personen, die zu einer Risikogruppe gehören. Die Schule bietet in der 1. Phase ein notfallmässiges Betreuungsangebot für Kindergarten- und Primarschulkinder. Melden Sie sich bitte per E-Mail, wenn Sie begründbaren Bedarf haben: kinderbetreuung@schulewartau.ch. In Zusammenarbeit mit der Klassenlehrperson suchen wir dann nach einer Lösung.

Es ist uns bewusst, dass eine Veränderung auf die Familien zukommt. Daher bitten wir Sie vor dem Start des Präsenzunterrichtes, die neue Situation innerhalb der Familie zu besprechen und Ihr Kind mit Zuversicht in die nächste Phase zu begleiten.

Wir freuen uns alle auf ein Wiedersehen mit Ihren Kindern und Ihnen!

Dieses Schreiben finden Sie auch auf unserer Homepage **www.schulewartau.ch**
Zudem wird es Ihnen in den nächsten Tagen noch per Post zugestellt.

Unsere Hotline ist während den Bürozeiten unter **058 228 20 83** erreichbar.
Erste Anlaufstelle bleiben die Lehrpersonen.

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund
SCHULE WARTAU



Bruno Seifert, Schulratspräsident